
 

Protokoll der Ortsbeiratssitzung 

Ortsteil Hergershausen 
 

Ort Alh. - Hergershausen Beginn 20.00 Uhr Erstellt am 27.03.2022 
Datum 23.03.2022 Ende 21.20 Uhr Seitenzahl 2 

 
Protokollführer/in Mario Deist 

 
Anwesende Ortsbeiratsmitglieder Gäste 
Lars Apel  
Jörg Freitag  
Dirk klöpfel  
Martin Becker  
Mario Deist  

 

Tagesordnung: 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der form- und fristgerechten Einladung und der 
Beschlussfähigkeit 

2. Bericht des Ortsvorstehers 

3. Grußwort und Information des Bürgermeisters 

4. Beratung über „Tag der Heimatpflege“ 

5. Sachstand Festplatz 

6. Verschiedenes 

 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Ortsvorsteher Lars Apel begrüßte, unter Berücksichtigung der Hygiene- und 
Abstandsregeln, die Ortsbeiratsmitglieder sowie die anwesenden Gäste zur 
Ortsbeiratssitzung. Stefan Göbel und Felix Bickel waren durch Krankheit verhindert. Die 
Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. Zu Form und Frist der Einladung gab es keine 
Einwände. 
 
Die Hinweisbekanntmachung wurde in der HNA veröffentlicht; die vollständige Tagesordnung 
wurde auf der Internet-Seite der Gemeinde Alheim bekanntgemacht. 
 
 
2. Bericht des Ortsvorstehers  
 
Ortsvorsteher Lars Apel informierte über die nachfolgend aufgeführten Punkte: 

- Auf dem Friedhof wurden neue Urnengräber festgelegt, ein Geländer für die Treppe 
sowie ein neues Wasserfass wurden beantragt. 

- Die Straßensanierung von der B 83 bis zur Kreuzung Gudestraße sollen in der zweiten 
Jahreshälfte ausgeführt werden. Die Anwohner wurden bereits informiert. 

- Die Jubiläumsveranstaltung 50 Jahre Gemeinde Alheim sowie die Patengemeinde 
Pulle und deren Chor findet vom 5. – 7. August 2022 statt. 
 

3.  Grußwort und Informationen des Bürgermeisters 
 
Bürgermeister Jochen Schmidt war verhindert und konnte nicht an der Ortsbeiratssitzung 
teilnehmen. 
 



4.  Beratung über „Tag der Heimatpflege“ 

Der Tag der Heimatpflege findet am 09.04.2022 statt. Als Ausweichtermin wurde der 
23.04.2022 festgelegt. 

 

5.   Sachstand Festplatz 

Der Gemeindevorstand hat das Thema Festplatz in einer zurückliegenden Sitzung 
besprochen. Es war jedoch nur eine Feststellung der vorliegenden Fakten und keine 
Entscheidung zur weiteren Vorgehensweise. 
Durch Ortsvorsteher Lars Apel wurde erneut ein Antrag gestellt, den Aufstellplatz für unser 
Festzelt zu befestigen. In dem Antrag wurden die Gründe für die Notwendigkeit der 
Maßnahme nochmals beschrieben. 

 

6.  Verschiedenes 

Es wurde der Antrag gestellt, in der Straße „Zum Alheimer“ gegenüber Haus Nr. 16 ein 
Sammelbehälter für Laub aufzustellen. Das Laub stammt von den gemeindeeigenen 
Eichenbäumen. 

 

 
gez. Mario Deist    gez. Lars Apel 
Ortsbeiratsmitglied    Ortsvorsteher/in 


